

Lors de l'audience accordée au Président kazakh : - 12 /Apr/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a évoqué, lors d'une rencontre, lundi 11 avril, avec le Président kazakh l'impératif de la promotion des coopérations des deux pays aux différents niveaux politique, économique et international mais aussi sur le plan de la lutte contre le terrorisme. « Un certain nombre de puissances surtout les Etats-Unis qui prétendent de lutter contre le terrorisme, n'en sont ni sérieuses ni sincères ; nonobstant, les pays islamiques sont en mesure d'écarter cette menace du monde de l'Islam, à travers des coopérations sincères. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique, citant l'aide des Américains à Daech en Irak un exemple manifeste de l'attitude déloyale des différentes coalitions, qui prétendent de lutter contre le terrorisme. « Pour justifier leur attitude ambivalente vis-à-vis du terrorisme, ils le partagent en les deux catégories bon et mauvais. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion à la nationalité européenne des auteurs des événements terroristes en Europe et à la présence saillante des individus originaires de ces pays au sein des groupes terroristes en Syrie et en Irak, a ajouté : ces réalités montrent comment l'Occident surtout les Etats-Unis ne sont pas sérieux dans la lutte contre le terrorisme.

Il a qualifié de tumultueux le monde d'aujourd'hui, réitérant : les pays islamiques sont actuellement confrontés au danger des groupes terroristes, qui, au nom de l'Islam, agissent en vérité contre l'Islam et les musulmans, d'une part et de l'autre un certain nombre de puissances occidentales ne souhaitent pas que les musulmans soient unis et soudés les uns avec les autres.

L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que pour confronter le danger du terrorisme et les attitudes à deux vitesses des puissances, il est nécessaire que les pays islamiques renforcent leurs coopérations dans le cadre des politiques rationnelles et logiques. « Nous nous sentons liés aux pays islamiques par des liens de fraternité ; les positions de l'Iran et du Kazakhstan sont les mêmes dans la quasi-majorité des questions internationales. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

En allusion à la coopération de Kazakhstan avec l'Iran au sein des instances internationales, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : en dépit des affinités religieuse, historique et culturelle ainsi que des nombreuses potentialités des deux pays, leurs relations commerciales et économiques se trouvent à un bas niveau ; nous saluons l'essor des coopérations de part et d'autre sur les différents plans politique, économique, commercial, et au niveau des transports ; nous accueillons également favorablement la coopération des deux pays à propos du régime juridique maritime.

Lors de cette rencontre à laquelle assistait également le président iranien Hassan Rohani, le président kazakh a qualifié de menace sérieuse, le terrorisme ; et en allusion aux attentats terroristes survenus en Occident et les efforts déployés par les Occidentaux pour présenter l'Islam, le symbole du terrorisme, il a réitéré : le terrorisme et le flux des migrants et des réfugiés découlent en vérité de la confrontation des puissances occidentales avec les gouvernements légitimes de la région ; car lorsque le gouvernement central stable d'un pays est éliminé, le terrorisme y prend place.

M. Nazarbaïev a ensuite évoqué l'autorité de la RII et l'influence spirituelle du Guide suprême de la Révolution islamique dans les pays musulmans, pour souligner : je suis totalement d'accord avec vos points de vue à propos du monde de l'Islam ; il faut monter au monde entier que l'Islam est la religion du progrès, de l'unité et de la lutte contre le terrorisme.